

## Kostenlose Antigen-Schnelltests jetzt 3 x die Woche in Asperhofen

Ab 08.02.2021 gibt es 3 Mal wöchentlich die Möglichkeit für kostenlose Schnelltestungen.

Da viele Bürgerinnen und Bürger für den Besuch von Pflege- und Seniorenheimen, Krankenhäusern oder Arbeitsstellen die Bestätigung über einen abgelegten COVID-19 Antigen-Schnelltest benötigen, bietet die Marktgemeinde Asperhofen in Kooperation mit der Rettungsstelle Neulengbach 3 Mal wöchentlich die Möglichkeit für kostenlose Schnelltestungen an.

## Regelmäßiges Testen ist eine wichtige Grundlage, um Infektionsketten zu unterbrechen!

Die Testungen finden im Sitzungssaal des

[Gemeindeamtes \( Gemeindeplatz 1, 1. Stock, 3041 Asperhofen\)](#)

bis auf weiteres jeden Montag, Mittwoch und Freitag statt.

Öffnungszeiten	von	bis
Montag	16:00 Uhr	19:00 Uhr
Mittwoch	16:00 Uhr	19:00 Uhr
Freitag	15:00 Uhr	17:00 Uhr

Die Registrierung erfolgt wie bereits auch bei den Flächentests unter [www.testung.at/anmeldung](http://www.testung.at/anmeldung). Um die Wartezeiten kurz zu halten ersuchen wir um eine telefonische Voranmeldung am Gemeindeamt unter 02772 58295 DW 16 oder per E-Mail unter [office@asperhofen.gv.at](mailto:office@asperhofen.gv.at).

**Bringen Sie bitte Ihre eCard mit!**

Wir bitten Sie auch, die Ihnen bei der Anmeldung zugeteilte Zeit möglichst genau einzuhalten, um lange Wartezeiten zu verhindern. Die Testung wird von geschultem Personal des Roten Kreuz Neulengbach durchgeführt. Das Ergebnis wird Ihnen per SMS zugesandt oder kann mittels QR Code auf [www.testung.at/ergebnis/](http://www.testung.at/ergebnis/) abgerufen werden.

**Die Gemeinde Asperhofen dankt dem Roten-Kreuz Neulengbach für Ihre Unterstützung.**

Bürgermeisterin Katharina Wolk dazu: "Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit, sich kostenlos direkt in Asperhofen regelmäßig testen zu lassen. Damit kann eine COVID Infektion rasch erkannt werden, und ein weiteres Ausbreiten in der Gemeinde verhindert werden. Machen Sie mit und tragen Sie dazu bei, diese Pandemie schneller einzudämmen."

Danke, dass Sie sich an der Aktion „Niederösterreich testet“ beteiligen!

Gemeinsam sorgen wir für mehr Gesundheit in unserer Gemeinde!